

Babinsa Masuk Sekolah Koramil 0824/18 Kencong, Babinsa Cakru Jadi Pembina Upacara Bendera SMK Mulyah

Siswandi - KENCONG.KLIKPUBLIK.COM

Nov 20, 2023 - 11:49



JEMBER – Program Babinsa Masuk Sekolah yang dilakukan di wilayah Koramil jajaran Kodim 0824/Jember terus eksis dilakukan, dengan menjadi pembina upacara dan memerikan materi wawasan kebangsaan maupun pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), terus eksis dilakukan, sesuai penekanan Dandim

0824/Jember.

Seperti halnya yang dilakukan di Desa Cakru Kecamatan Kencong Kabupaten Jember, pada Senin 20/11/2023, Babinsa Serma Eyas bertindak sebagai Pembina Upacara di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Mulyah Cakru, yang hadir oleh Kepala Sekolah dan Guru serta peserta 270 orang siswa-siswi sekolah tersebut baik sebagai pasukan upacara maupun sebagai petugas upacara.

Kepala Sekolah SMK Mulyah M Rozik saat kami wawancarai menyampaikan, saya sangat berterima kasih sekali karena Bapak Babinsa mau hadir dan bertindak sebagai Pembina Upacara pada kegiatan upacara bendera tadi, hal ini tentunya lebih memotivasi anak-anak dan guru dalam kegiatan pembelajaran disekolah ini.

Pentingnya peran serta TNI dalam hal ini Babinsa dalam menyampaikan program pembinaan generasi muda bangsa, yang tentunya diharapkan akan lebih baik daripada keberadaan kita saat ini, Jelas M Rozik.



Sedangkan Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, saat kami wawancarai, membenarkan adanya kegiatan hari ini di SMK Mulyah tersebut, dalam mendukung program Babinsa Masuk Sekolah diwilayah Koramil Kenbcong, dan sudah kita tekankan kepada seluruh jajaran Babinsa disini.

Program ini merupakan bagian dari peran TNI dalam memberikan pembinaan dan pembekalan terhadap generasi bangsa, bersinergi dan berkolaborasi dengan pihak sekolah. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, terkait kegiatan yang dilaksanakan tersebut, saya sangat berterima kasih kepada Koramil jajaran yang selalu eksis terus melakukan pembinaan melalui sekolah-sekolah diwilayah tanggung jawabnya.



Hal ini sebagai bagian dari penyiapan generasi muda bangsa yang cerdas, disiplin, berkarakter dan berwawasan kebangsaan, kita juga sangat prihatin dengan maraknya kenakalan remaja yang hampir terjadi di semua daerah, ini harus kita tekan bersama-sama, karena penyiapan generasi bangsa sejatinya menjadi tanggungjawab bersama. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)